

Alerta líder de la FARC sobre obstáculos a la paz en Colombia



Bogotá, 24 sep (RHC) El máximo líder de la FARC –Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común-, Rodrigo Londoño, expresó su preocupación sobre incumplimientos en la implementación del acuerdo de paz pactado con el gobierno de Colombia.

En carta enviada a la misión de la ONU en Bogotá subrayó Londoño que se están presentando serios obstáculos para la construcción de una paz estable y duradera, e ilustró que la Fiscalía General de la Nación se empeña en interponer todo tipo de barreras a la creación de la Jurisdicción Especial para la Paz.

El jefe de la ex guerrilla colombiana dijo que lo mismo ocurre con la Unidad Especial que se encargará de las indagaciones judiciales relacionadas con el paramilitarismo y sus vínculos.

Londoño, quien envió su carta desde La Habana, donde recibe tratamiento médico, hizo también alusión a la demora del debate de la reforma política en el Congreso, todo lo cual entorpece el buen curso de los acuerdos firmados en noviembre.

La máxima figura del naciente partido Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común denunció además que el movimiento político que preside enfrenta una verdadera campaña de odios y difamaciones en los medios del país.

Igualmente la Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común (FARC) denunció la muerte de uno de sus miembros, quien estaba en prisión en espera de ser liberado bajo la Ley de Amnistía.

A través de un mensaje circulado en Twitter, el nuevo partido político precisó que Roberto Sepúlveda Muñoz, conocido como Arturo o “Catire”, falleció la víspera en un hospital de la ciudad de Tunja, departamento de Boyacá.

Añadió que Sepúlveda Muñoz fue encarcelado hace nueve años y tenía su salud deteriorada. En opinión de la FARC, no fue atendido de manera eficiente y ello derivó en un cuadro de bronconeumonía crónica.

La nota de la FARC solicita que se investigue lo sucedido y alerta paralelamente sobre la atención a otros tres miembros de la organización con un estado de salud delicado dentro de la prisión.

Advierte además sobre trabas y dilaciones en los operadores de justicia para poner en libertad a sus compañeros.

“Hacemos un llamado al gobierno nacional para que se establezcan responsabilidades y de manera definitiva se ponga en libertad a nuestros camaradas que aún permanecen en prisión”, cierra la declaración de la FARC.

En noviembre del año pasado el gobierno colombiano y la entonces FARC-EP rubricaron un acuerdo de paz, que incluye entre sus puntos un decreto de amnistía que recibió un mes después el visto bueno del Congreso al expedir una ley en la materia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/142324-alerta-lider-de-la-farc-sobre-obstaculos-a-la-paz-en-colombia>



Radio Habana Cuba